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奋力推动工业经济高质量发展

3 月 15 日下午，市委书记孙

建年主持召开深化开发区管理

体制机制改革领导小组第三次

会议，他强调，要以永远在路上

的姿态抓好园区改革，共同把开

发区改革推向纵深，让开发区在

现代化建设仪征新征程上迸发

更大活力、作出更大贡献。市委

副书记、市长李林，市领导丁雪

海、胡彩云、胡海洋、储昱、赵军

参加会议。

在听取相关汇报后，孙建年

指出，园区改革启动以来，全市

上下服从大局、积极作为，全面

对照改革任务，逐条逐项抓落实

抓推进，园区整合实现突破，园

镇融合不断深入，审批执法机构

成立运行，人员关系得到理顺，

各项工作平稳过渡，改革工作取

得阶段性成效。

孙建年强调，要更加深入抓

好园区改革。深刻认识开发区

改革的长期性和艰巨性，认真贯

彻落实中办国办相关文件精神，

对上级部署的改革事项要结合

实际抓落实，对正在实施的改革

任务要不折不扣抓见效，不断激

发园区发展活力。要更加高效

优化管理机制。坚持目标导向

和问题导向，突出市场化运营、

扁平化管理、专业化服务，推动

有效市场和有为政府有机结合，

加快建立完善精简高效的现代

开发区管理制度。要更加科学

完善人事薪酬制度。一体推进

人事薪酬制度改革，做到干部能

进能出、人员能上能下、薪酬能

多能少，真正让有为者有位、实

干者实惠，让园区成为干事者、

建设者的舞台。要更加有力推

动转型发展。提高集约发展水

平，不断提高园区亩均产出效

益，培大育强重点产业；提高创

新发展水平，争取主板上市企业

取得突破， （下转第三版）
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3月 16日上午，市委书

记孙建年主持召开市委理

论学习中心组（扩大）学习

会。市委副书记、市长李

林，市政协主席刘春华等

市领导出席会议。

中心组传达学习了习

近平总书记在全国“两

会”上的重要讲话精神以

及全国“两会”有关报告

等主要精神。

就学习好、贯彻好、

落实好习近平总书记重

要讲话和全国“两会”精

神，孙建年强调四点要

求。一要把握丰富内涵，

在系统化的学习中领会

实质。把学习贯彻习近

平总书记在全国“两会”

上的重要讲话与学习贯

彻习近平新时代中国特

色社会主义思想结合起

来，与学习贯彻党的二十

大、二十届二中全会精神

结合起来，不断增强政治

判断力、政治领悟力、政

治执行力，不折不扣推动

全国“两会”各项部署要

求在仪征落到实处、见到

实效。二要把准奋进方

向，在习近平总书记的指

引下勇毅前行。深刻领

会习近平总书记重要讲

话的重大意义，切实增强

学习贯彻的思想自觉、政治自觉和行动自觉，把习

近平总书记的殷殷嘱托转化为推动发展的实际行

动，始终沿着习近平总书记指引的方向勇毅前行，

奋力开创发展新局面。三要把牢发力重点，在高质

量的轨道上加快发展。要聚焦高水平科技自立自

强，着力构建现代化产业体系，不断增创竞争新优

势。要主动融入和服务新发展格局，全力争当跨江

融合发展先行区。要全面推进农业农村现代化，持

续提升“三农”工作知名度和影响力。（下转第三版）
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3 月 16 日上午，市委书记孙

建年主持召开市委常委会会议，

研究部署相关工作。

会议听取了优化营商环境

工作开展情况及营商环境“不作

为、慢作为、乱作为”问题专项整

治情况汇报。会议要求，要奋力

挺进全省前列，牢固树立成绩归

零意识，昂扬争的斗志，鼓足比

的劲头，争取今年考核评价实现

更大进位；要聚力攻坚重点难

点，有针对性地补短板、强弱项，

确保优势指标巩固好、中游指标

争进位、后进指标赶上来；要全

力提升服务效能，深入推进简政

放权，提高惠企政策知晓度，规

范执法检查；要着力强化督查问

责，加大督查力度，发现问题及

时通报、督促整改。

会议听取了市属国有企业

债务控减情况汇报，研究部署下

一步工作。会议要求，要增强控

债减债责任感，站在统筹发展和

安全的高度，清醒认识市属国企

债务控减的重要性、必要性；要

打好债务控减“组合拳”，在“降”

规模上下功夫，在“优”结构上花

气力，在“控”非标上动真格；要

织密债务管理监督网，健全完善

相关制度机制，从源头上规范市

属国企举债行为、防范债务风

险；要推动国企转型发展，稳步

开拓新市场新业态，增加经营性

收入，增强企业“造血”功能。

会议传达学习了扬州市委

书记专题会、市委第四轮巡察

工作动员部署会有关精神，研

究了《关于配合扬州市委第四巡

察组对仪征市市域融资平台公

司转型发展开展专项巡察的工

作方案》。

会议还听取了全市社科文

艺工作相关情况汇报。

记者 巫蓉 唐超

孙建年主持召开市委常委会会议

3 月 16 日上午，扬州市人大仪

征代表小组开展联组活动，视察评

议仪征市房车露营基地建设情况。

市人大常委会主任仲玲参加活动。

仲玲一行先后来到扬州赛德

房车有限公司、江苏罗曼特斯房

车有限公司、江苏卫航汽车通讯

有限公司、扬州赛德·驿路亦家房

车露营地等地，详细了解了我市

房车露营基地建设情况。近年

来，陈集镇积极打造优质的营商

环境，把房车制造业定位为该镇

工业经济的特色产业。目前，该

镇有房车露营地 2 个，其中，烟花

三月房车露营地位于该镇青年村

境内，紧邻新扬高速出口，占地 40

亩，停车位 50 个，年接待全国各地

车友 4000 人次；扬州赛德·驿路亦

家房车露营地位于该镇 3A级景区

孔雀山公园内，占地 30 亩，停车位

40 个，年接待全国车友 3000 人次，

获得“中国十大房车露营地”称

号。2 个房车露营地已成为仪征

市对外展示的窗口。

仲玲要求，要进一步加强露营

地项目服务建设，打造有影响力、有

特色的露营地项目经济，同时要融

合地方特色经济，做全房车露营文

化内容，完善房车及房车露营地的

功能，提升房车产业的内涵和品

质，加大我市风景名胜的宣传力度，

切实将房车产业打造成我市的特色

名片。 记者 张鹏

3 月 16 日上午，我市举

行“一站式金融服务中心”

启动仪式暨银企签约活

动。市委副书记、经济开

发区党工委副书记、管委

会主任丁雪海，副市长李

晟文参加活动。

丁雪海要求，“一站式

金融服务中心”和金融顾

问要放大职能优势，积极

搭建银企合作桥梁，当好

企业的贴心管家和职业顾

问，帮助企业破解融资、管

理、运营等方面的“疑难杂

症”，为企业高质量发展保

驾护航；各企业要抓住“一

站式金融服务中心”成立

和银行行长担任金融顾问

的契机，主动开展合作，寻

策问计，不断提升内控管

理、对外经营、发展规划等

能力。

活动中，丁雪海为 6家

银行行长颁发首批金融顾

问聘书，6 家银行分别与 6

家企业签署授信协议及合

作意向书。

记者 周璇

3 月 15 日下午，全市民政工作

会议召开。副市长李晟文出席会

议，并为 2022 年度民政系统先进

集体、先进个人进行表彰。

2022 年，市民政局聚焦基本民

生，切实兜牢民生底线，建立急难

家庭救助、因病支出型家庭救助、

临时救助、教育救助等全方位、立

体化救助体系，发放各类救助金

412 万余元，惠及城乡困难群众

5000 余人次，认定低保边缘家庭77

户 180 人，创新开展重度残疾人照

护服务，为近 400 名困难重度残疾

人提供助餐、助洁、助浴等服务。

李晟文指出，民政工作关系民

生、连着民心，是社会建设的兜底

性、基础性工作。全市民政系统

要把民政事业发展摆在全市经济

社会发展新格局中，主动将民政

工作融入新发展格局，更好地发

挥基本民生保障和基本社会服务

对扩大内需、促进经济社会发展

的稳定作用；要加强和创新基层

社会治理，激发社会活力，增进社

会和谐，为新发展格局营造良好

的社会环境。

记者 王雅婧
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